

Le Club des Régulateurs

Directeur Scientifique : Prof. Eric Brousseau



Un forum pour les régulateurs

Le Club des Régulateurs regroupe les autorités de régulation qui souhaitent coopérer sur les enjeux institutionnels, organisationnels et méthodologiques qui leurs sont communs.

Il s'agit de :

- renforcer la cohérence entre régulations sectorielles ;
- améliorer les méthodes et les outils ;
- réfléchir aux évolutions nécessaires tant au plan national qu'europpéen.

Un outil de réflexion collective

- le Club repose sur le partage d'expertise et d'expérience de ses membres qui échangent au sein de groupes de travail ;
- il s'appuie sur les contributions d'universitaires, de consultants et d'organisations spécialisés sur la régulation regroupés dans la Chaire Gouvernance et Régulation ;
- il organise enfin des échanges avec les autres parties prenantes de la régulation : opérateurs des industries concernées, usagers, pouvoirs publics, etc.

Le Club articule ses activités avec d'autres initiatives de l'Université Paris-Dauphine en matière de recherche et de formation.

Une approche transectorielle

Les membres fondateurs du Club des Régulateurs sont :



*Comité économique
des produits de santé*



Le Club vise à regrouper le plus grand nombre possible de régulateurs français. Il s'articule également avec d'autres forums organisés au plan européen et international (OCDE, Francophonie, etc.).